

温故知新！田原本クイズ

田原本を知る



町政や役場の業務内容、町の文化財などについてのクイズを毎月掲載します。

クイズに挑戦して田原本の魅力を再発見しましょう。

問題 1



唐古・鍵考古学ミュージアムには、町内の文化財を展示するギャラリーがあります。そのギャラリーの名前はどれでしょう。

- ①田原本ギャラリー ②考古学ギャラリー
 ③唐古・鍵ギャラリー

問題 2



毎年5月5日に行われる「矢部の綱かけ」では、どの音頭に合わせて村中を練り歩くでしょうか。

- ①河内音頭 ②伊勢音頭 ③豊田音頭

答え

問題 1…①

田原本ギャラリーでは、町内のさまざまな文化財を、不定期に入れ替えながら展示しています。ミュージアムのホームページでは、現在・過去の展示品を掲載していて、解説パネルをダウンロードすることもできます。

問題 1…②

矢部の綱かけは江戸時代から続いているといわれている祭りで、毎年5月5日に行われます。綱を担ぎ村中を伊勢音頭に合わせて練り歩き、過去1年間に婿嫁を迎えた家に綱を持ち込み祝います。その後、村の南端にある木に綱をかけ、米や麦が豊作であるよう、また邪霊が村に入らないようにと祈願します。



人の動き

平成 27 年 4 月 1 日現在

人口	32,567人	(前月比 -74人)
男	15,638人	(前月比 -33人)
女	16,929人	(前月比 -41人)
世帯数	12,359世帯	(前月比 +7世帯)

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

今月の表紙

町内各幼稚園、小中学校で入園式・入学式が行われました。田原本小学校では、先生から名前を呼ばれ、児童たちは元気に返事をしました。

編集後記

■馬見丘陵公園で開催された「チューリップフェア」に行きました。園内には、色とりどりのチューリップが咲いていて、とてもきれいでした。また、音楽ステージや大道芸パフォーマンスなどがあり、多くの人で賑わっていました。新年度が始まり、慌ただしい日々が続くなか、癒される時間になりました。 博

■さわやかな風が吹く心地よい季節になり、やわらかい日差しを受ける若葉がすがすがしく感じられます。この青々とした若葉に負けていないのが、4月に入庁した新人職員。やる気にあふれた様子を見ることは良い刺激になります。そのやる気を見習い、私もまた常に初心を忘れずに頑張ろうと思います。 昂